

Columna

*Sebastián
González S.*
Encargado
de Admisión
INACAP Valdivia.



Vocación y Empleabilidad en Los Ríos

Los Ríos se enfrenta en la actualidad a desafíos significativos en términos de desarrollo económico y empleo. Nuestra economía local se basa fundamentalmente en los sectores de agricultura, turismo, forestal y tecnología. Si bien estos sectores tienen potencial de crecimiento, también enfrentan desafíos relacionados a la productividad, competitividad y adaptación a los cambios del mercado. Para que estos sectores puedan progresar, es necesaria una formación profesional que esté alineada con las necesidades del mercado laboral. En este punto de inflexión, la vocación y la empleabilidad se vuelven fundamentales para el desarrollo de nuestra Región y requiere del esfuerzo conjunto de los distintos actores para ofrecer programas de estudios actualizados que conecten directamente con las industrias e instituciones.

La vocación debe ser el aspecto fundamental para decidir qué hacer en el futuro, una elección acertada, que haya sido tomada con la mayor información posible, considerando intereses, pasiones, habilidades y conocimientos, además de las tendencias del mercado laboral, que permiten una mayor satisfacción y sentido de pertinencia laboral, lo que se traduce en motivación y compromiso. De ahí radica la importancia de la relación entre la carrera que se estudia, las necesidades del mercado dependiendo de su territorialidad, y la labor que se ejerce de manera posterior en el campo laboral, relevando de esta manera la importancia de la Educación Técnico Profesional.

En INACAP Sede Valdivia, nos hemos propuesto el desafío de diseñar y ofrecer programas enfocados específicamente en las necesidades de la economía de Los Ríos. Hemos fortalecido nuestros programas de vinculación con la educación media en conjunto con empresas e instituciones, con el fin de promover la vocación de los jóvenes. Creemos que estos aspectos no solo mejoran la empleabilidad de nuestros egresados, sino que también impulsa el desarrollo económico regional.